

# LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA — PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X || DIARIO INDEPENDIENTE — Portoviejo, Ecuador Jueves 12 de Agosto de 1937 ||

2.367

## Con júbilo

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—El Comercio discurre su bilisamente por el establecimiento de las garantías ciudadanas y dice que la historia juzgue los actos del actual Régimen.

## Para hoy día

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—Pero mañana se anuncia la suspensión del primer diario liberal del país EL DIA clausurado por orden de la Dictadura y donde hoy dia numeroso público concurre a revisar la redacción del diario y han acordado por conocer el exemplar del dia de mañana que promete ser de enorme resonancia.

El señor Director de EL DIA don Ricardo Jaramillo, me ha manifestado que la reapertura del diario sera en catará especial.

## Crónicas de verano

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—El Comercio ha iniciado una sección importante de carácter político, titulada "Crónicas de Verano" y ha comenzado a realizar el momento relacionado con la actual Constituyente.

En una edición anterior pregunta en forma obispeante a un "señor" Diputado sobre el estado de las gestiones para Dignatarios de la Asamblea, sobre el si aceptaría la Asamblea o no el Proyecto de la Constitución entraido por el señor Encargado del Poder y si se reabriría el palacio liberal EL DIA a lo que el Diputado ha guardado un profundo silencio.

En otra crónica recoge la opinión de otro Diputado, en que manifiesta que el señor Ingeniero don Federico Pérez era el Presidente de la República.

## DE OCASIÓN

Magnifica carrocería de bus, para pasajeros, se vende a precio módico por motivo de viaje.

Para pormenores entenderse en esta ciudad con el señor Ramón Sánchez.

Portoviejo.

## Internacionales

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—Se publica la opinión del señor Canciller de la República, don Carlos Manuel Larrea, a propósito de las declaraciones del Secretario norteamericano E. Hull, sobre aspectos internacionales.

El señor Canciller expresa que es indispensable el mantenimiento de la paz continental y que las negociaciones internacionales deben sostenerse a base del derecho, rechazando la fuerza.

Desconoce la adquisición violenta de territorios y niega los efectos jurídicos por la ocupación de territorios en disputa.

Sobre nuestro aspecto fronterizo se ha recibido un cablegrama de Washington en que avisa que la Delegación presentó un Memorandum de veinte y ocho páginas que será trasmisido a Quito existiendo esperanzas de que ambas Delegaciones traten prácticamente las Negociaciones, una vez terminadas las consideraciones históricas.

La respuesta ecuatoriana se presentará en la sesión mixta del día doce del presente.

## El Gobernador de Manabí

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—El señor Gobernador de Manabí Coronel don César Virgilio Vaca, nos ha manifestado que marchará el día viernes próximo a esa Provincia, para asumir las funciones de su alto cargo y confirmar sus horrados propósitos para gobernar esa importante sección de la Patria.

Desde aquí se están haciendo muchas gestiones para el desempeño de diversos cargos públicos de esa Provincia.

## Libertad a la Prensa

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—De acuerdo con lo ordenado sobre devolución de sus libertades a la prensa, hoy se ha suspendido la censura que existía para la transmisión de correspondencias a los periódicos del país.

## Está terminada

nistro de Hacienda señor Comendante Sánchez. Se espera su regreso para someterla a votación en la Asamblea.

## Suicidio de un preso

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—En los calabozos de la

## Premio Mayor

Gudayal 10 de agosto 1

Provincia.—El premio Mayor de la Lotería jugada hoy es 4.6.3.7.3.—Lotería.

## Niños

Las lombrices consumen vuestro organismo. Tomad PÁRAXI TOLINA NEL.

Dulce y agradable para los parasitos que mueren todos.

Por mayor y menor "Drogaria 18 de Octubre", del doctor N. E. LEDESMA.

## Fallecimiento

Quito, agosto 11. de Villagómez Falleció el Ingeniero escolar señor don Jorge Washington Pazmiño.

## Vacaciones

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—Los Miembros del Poder Judicial tendrán vacaciones del 15 al 31 del presente mes, pero en cambio se ha suprimido las vacaciones de Semana Santa, y en ese sentido se va a expedir el correspondiente Decreto Ejecutivo.

## El mismo Gabinete

Quito, agosto 11.—de Villagómez.—El Presidente Provisional de la República expidió un Decreto nombrando el mismo Gabinete anterior.

**D. Horacio D. Cedeño**

ABOCADO  
Estudio: frente al Parque Central,  
PORTOVIEJO

Política de esta Capital se sigue en un periódico llamado Alfonso Cartagena, conocido como "El Diario", que es una cubeta de hilo que se lanza a una corriente, luego se la pone al revés y se dejó desplumar, encontrandolo cadaverizado en la noche.

## POR FIN

En su sesión inaugural, la Constituyente ha expedido el trascendental Decreto de completa amnistía para los detenidos y confinados políticos, víctimas de la opresión de la Dictadura que acaba de terminar y ha ordenado devolver a la prensa todas sus libras, dando de volverse el depósito hecho en el Banco Central del Ecuador por la empresa de «El Universo» de Guayaquil, rescribir el diario «El Día» de Quito sia sobre algunos de moltos y la devolución de la Imprenta de «El Debate», órgano del Partido Conservador, que fue una de las primeras incitadas en el régimen dictatorial que se inició el 10 del presente mes.

Las discusiones fueron importantes sobre este delicado asunto y en definitiva se llegó a la conclusión por unanimidad de votos expedir el mencionado Decreto de Amnistía y de libertad a la prensa nacional.

En tanto a palabrerías se ha efectuado un justo epílogo a los actos dictatoriales que ejecutaron todas esas medidas de fuerza, ante la especulación del pueblo ecuatoriano y la protesta unida de sus habitantes.

Es práctica política conocida que cuando los Gobiernos no tienen el respaldo de la opinión pública acuden a estas medidas de bello para afianzarse en el poder, pero también es una lógica e indistructible principio que las medidas violentas recaigan sobre el que las ejecuta y para el descretado de los gobernantes que los explota.

Es posible aceptar que bajo estos principios, el importante diario de Quito, El Comercio, ha celebrado jubilosamente el retorno a la vida constitucional y la devolución de las garantías ciudadanas.

Durante el período dictatorial del señor Lagoero Pérez la prensa es tuvo amordazada y era de público decir que hablarla oímas un parlamento para que enseñada fuera deportada a Galápagos. Se llegó a exigir la inconcebible ley llamada de

## RODOLFO VALLEJO

### Agencias

Portoviejo-Plaza de Armas-Junto a La Provincia

### Ventas a plazo-

- Dos veces semanales-MACHETES-SERRUCHOS-de acero SUENO-

Cintas para indumentaria de escribir

### Dril Inglés

EUREKA-Julio B. Ialón-Guayaquil

## A los Viajeros

### Hotel LOS ANDES

Cuenta con habitaciones confortables, un tren de empleados que brindan buen trato, experto cuaderno buenas servicios higiénicos y exquisita ducha. Está situado en el centro de los negocios de este puerto.

Manta Julio 27 de 1937.

EL PROPIETARIO

Dr. Camilo Abad Jáuregui

## Dr. Ramón Sierra Alarcón

CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional Electro osmosis. Rayos violeta-Trabajos de puentes y planchas de coralix, resovin y más termoplásticos de moda.

Tratamiento dental preventivo en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana:  
Lunes martes miércoles y jueves en Portoviejo;  
Viernes sábado y domingo en Santa Ana

## DE RIO CHICO

Agosto 10 de 1937.

—La fecha clásica que hoy se rememora no ha sido elegida apresuradamente ni memoria de tan emocionante jornada, sino la fecha en la que puertas americanas, Nariño hemos visto nacer el emblema Patrio, en tan edificios públicos y variadas partidas sacra.

—Dado a la tasa de habitantes que vivía efectuando por el mejoramiento de los pueblos de su jurisdicción, el I. Ayuntamiento Cantonal, va a dotar de un Cuadro al sitio de «Pueblo Nuevo», esta parroquia.

El referido aserradero sacra de esa mañana a barra.

—Casi mucho entusiasmo y numerosa concurrencia de ambos sexos, comunitarios, los sacerdotes oficiales religiosos por el señor Párroco en nombre de la Asociación de Nuestra Señora.

La festividad de este año tendrá su verillativo el 15 del actual.

—Ha contraído matrimonio el sacerdote, el señor Manuel T. Zavalliso con la señora Olalia Guerrero.

—La señora Matilde Rivas de Zavalliso, viajó a Cali.

—A Cali se retoró el señor Farandón Zavalliso Rivas.

—Dirigido a esa ciudad el señor Saúl López D., del comercio de esta plaza y señorita Ursula Bravo.

—La señora Faustina Gist F., ha regresado de documate.

—Se asentó en la villa de la señora Dolores C. López D.

—Un tanto de mejoría experimenta la señora Erolinda M. de Loor.

—Los propios destinos de la señorita Josefina Covarrubias F.

—El Pueblo, vicino vecino de esta localidad, ayer tarde Guasipuro, en estado de viudez fue bautizado por don maestro de viudez.

Seguramente la autoridad respectiva sabrá anunciar este caso para su buena procedencia, y en nuestra próxima edición daremos los detalles requeridos.

### CORRESPONDENCIA

## AVISO JUDICIAL

Por auto de fecha diecisiete de Julio del presente año, expedido por el Juzgado principal de esta cabecera, en la ejecución seguida por el señor Augusto Pino Arguello, se ha señala do el día veinte de Agosto último, para el remate de los derechos y acciones hereditarias sobre una finca ubicada en el sitio «Casas» Brabas de la parroquia Lascano de este Cantón, cuyos linderos son: por el frente, camino Buleo; por atrás, el cerro, por el costado derecho una heredad de Antón María Maldonado y por el lado izquierdo una heredad de María Abdona Mosquera. La valúo de dichos derechos y acciones, es de CUATRO CIENTOS SESENTA Y DOS SUCRES, CINCUENTA CENTAVOS.

Lo que se pone en conocimiento del público, de acuerdo con la ley y para los fines legales.— Jipijapa, julio 17 de 1937.

JUEZ PARROQUIAL.

José D. Maldonado

## Buena Gratificación

Se pagará a la persona que entre en la Comisaría Nacional de este cantón, un llavero con tres llaves que se ha colgado al dintel en el travezo de la calle «Comercio», de esta ciudad, a la saída del teatro la noche del día domingo primero del mes en curso.

Santa Ana, agosto 7 de 1937.

EL INTERESADO

## AVISO

De la fecha en treinta días se va a insertar la escritura de compra-venta de un solar que mide 8' x 15' de frente, por 30 varas de fondo, ubicado en los alfares de esta ciudad, por el precio de ochenta sueldos que otorga la Sociedad Minera Macisa a favor de Ana Mugueza

yuda de Moreira, y con estos límites: frente, calle pública; por atrás y en costado, con propiedad de la vendedora, y por el otro crastado, con parte de Cervicio Las, Portoviejo, a 11 de Agosto de 1937.

EL NOTARIO  
Carlos Ordóñez Bustamante,

# Información General

## Las fiestas del 10

Se nombró algunas autoridades en la clausura para honrar la fecha náutica del día del presidente del país.

Por su iniciativa el Batallón de Correos estableció también la Bandera Nacional en los edificios públicos presentando una de gran medida y con todo su equipo militar. Concurrieron todos los establecimientos educativos de la ciudad, portando una respuesta considerable. El Homenaje Patrio fue organizado por los alumnos del Colegio de Oficiales del M. y que dirige la señora Isabel Gómez.

A las once de la mañana, conforme al programa respectivo comenzó el desfile escolar presidido lo la Banda de música del Ejército y dirigido por el profesor Demetrio Macías, pasando por las principales avenidas de la ciudad, portando una respuesta considerable. El Homenaje Patrio fue organizado por los alumnos del Colegio de Oficiales del M. y que dirige la señora Isabel Gómez.

A las diez que terminó esta desfile, los planteles con sus respectivos cuerpos de bomberos se dirigieron al Estadio municipal para el desarrollo de un programa de gimnasia que iba a presentar un grupo de alumnos y alumnas de la escuela Tíber Macías, bajo la dirección del Profesor señor Demetrio Macías. Este número efectivamente tuvo un resultado y no habrá duda que mostró mucha felicidad para el profesor señor Macías por el éxito logrado. Tras los actos como las danzas se presentaron en uniformes de noche y demás cada uno que la concurren regaló a este acto de instrucción más numerosas en las distintas escuelas de Estación.

A las cuatro de la tarde se efectuó el encuentro de baloncesto entre un equipo de la Casa de Maestros y otro de la escuela Tíber Macías, encabezado por el profesor Ernesto Olarte. Trascurrió todo el tiempo regalándose se falló uno en el punto de no tanto a uno. Los equipos regresaron a los cuartos en medio de risas y aplaudidos para ambos establecimientos y sus dirigentes.

Fue la noche y después de la cena que efectuó por la banda del Batallón de Infantería que dentro nuevamente continuó la fiesta en especialidad la velada musical organizada por la dirección de la Escuela Normal Pedro Díaz, que organizó el concierto del Banda Nacional, quienes nos regalaron una maravillosa y emocionante noche con el Profesor señor Chas. Medina, don José Morato. Siguieron otros números muy interesantes y el programa que se había hecho circular

en el clásico y que lo publicamos en este edición del periódico, su más extenso cumplimiento. En esa noche fue proclamada Mascota del Plantel la niña Blanca Morato Sosa, con un brillante discurso del Profesor señor Demetrio Macías. Esta noche también se realizó bailete concierto y encendió la bandera del Batallón Imbabura.

El día uno a las ocho de la tarde se verificó la inauguración de la Biblioteca Infantil de la escuela Tíber Macías, habiéndose designado para este objeto los correspondientes padres y madres de padres y familias tanto de niños y niñas de la localidad. En este acto el Presidente del Comité Educativo del Plantel Dr. don Daniel S. Viveros, bien una merecida ovación de un pequeño a los señores Profesores y Director del Plantel por su diligente labor en este Instituto de enseñanza.

La inauguración de la Biblioteca corrió a cargo del Dr. Francisco Arcos, Gerente y declaró que el discurso de este Profesor fue muy apabullante. Fue hoy dia lunes un encuentro de basketbol entre un equipo de la Casa de Maestros y otro del Tíber Macías y con este número quedó librado el fin de los llamados "Jaguarines".

Sentimos tener que anotar que la escuela Tíber Macías es la única institución que ha de celebrado estos días festivos en esta fecha el día 10 con una gran feria infantil, presentando numerosas actividades y atracciones, que bien lo merecen, pues estos niños que son verdaderos ejemplos de alegría teniendo en el corazón de la felicidad el cultivo de la Patria y la amistad entre sus hermanos, inspiración que sin duda nos lleva libre, conforme de las dificultades de la época.

**CUERPO DE BOMBEROS**  
SERVICIO DE GUARDIA NOCTURNA  
CAMPANAS HACHAS N°. 6.—  
Trazo 31.  
Día 12 de Agosto de 1937

Ayudantes Rosalía — Domingo Sabado — Constante de Guardia — José Esteban Chinga — Sgt. 1o — Palencia Vargas y Antonio Lazo — Sgt. 2o — Adán Casanova y Angel Matos — Cabo 1o — Patricio A. Vélez y Francisco Flores — Cabo 2o — Marcos Vilasencio y

## Una gratificación

Se ofrece una buena gratificación a la persona que entregue en esta redacción una pulsera de oro, con un corazón en el centro, que se perdió el día primero del actual en el Estadio Municipal.

Queda recomendado para entregar la gratificación el señor Director de la Provincia.

### LA INTERESADA.

## Restorán Santor

Tiene abiertas sus puertas desde el día sábado siete del presente mes.

Cenas a toda hora del día y hasta las 12 de la noche. Especialidad: Cháu-la-tán.

Local, bajos de la casa del señor Eduardo Bravo.

Orotovíejo

Bolívar Víctor Roto — Miguel Toro, Luis A. Buanay y José Tomás Ayovi.

## No pudo venir

El auto-carrión con cuatro de la compañía del Ferrocarril Central no pudo regresar en la tarde del día lunes por las desfavorables condiciones en que se encuentra.

Con este motivo llamamos la atención del señor Jefe Provincial de Tráfico para que dicte sus inmediatas órdenes a fin de garantizar la vida de los pasajeros, y de que se cumplan estrictamente y sin complicaciones pues no es apropiado guardar consideraciones para quienes no son las guarda.

### Desafío

En el vecino pueblo de Manía se inició con mucho entusiasmo y asistencia de numerosas personas de toda la provincia, especialmente de esta ciudad el ansiado encuentro de baloncesto entre el fuerte equipo goyaquino «Italias» y un seleccionado de Manía.

Venció en forma correcta y con un juego que podemos clasificar de «clásico» el seleccionado maniego, con el resultado de tres puntos contra uno que llegó a marcar el Italino.

Arbitró el reportista señor Luis Gorilli y su desempeño fue acuerdo con los Reglamentos que rigen actualmente sobre este juego.

## CHAUFERES DE LA PROVINCIA

Se notifica a los señores Chauferes que desde la fecha hasta el 15 de Agosto, están libres de la cuota de ingreso las inscripciones como socios de la Sociedad Unión de Chauferes de Manabí. Al no haberlo hecho hasta la fecha indicada, serán obligados a pagar la cuota respectiva de \$1.500.

Portoviejo, julio 29 de 1937  
El Presidente,  
GASTHON ALVIGA A.

## DE PICOAZA

Agosto 11 de 1937.

El diez de agosto no pasó desapercibido en esa población. Después de la izada de la Bandera en las casas se llevó a cabo el paso oficioso en que tomó parte la banda de la escuela de Portoviejo, el club y general, presidente por la banda de músicos 15 de julio de Jipijapa. Luego después se inició el partido de fútbol entre los ya mencionados cuadrillas. Las autoridades favorecían al Deportivo porque vienen los dos buzos jugadores como Poya y Acebo de Jipijapa. Comenzó el juego dominio por parte de los buzos jugadores que el público los aplaudía pero los chachas se dieron de muy bien y asignaron el triunfo por la victoria de Deportivo 4 tantos a cero. Finalmente, arbitró el parqueo el señor Gilberto Vaca. Los mejores goles fueron del Chacalero: Poma, el mejor de los buzos y el mejor de los chachas.

Hemos recibido un extenso programa de las escuelas «Tungurahua» y «Chimborazo» de Charapote y la vez una invitación de sus propietarios para los amigos que quieren traer las mencionadas escuelas con motivo de la clásica fiesta del diez de agosto.

El día 28 del mes pasado celebró su aniversario la estudiante señorita Arletha María Alava, hija de don Daniel María y de la señora T. Alava de Manía. Igualmente, ayer, los señores Segundo Lorenzo Molina y José López de Manía.

SOCRATES.

## Dr. Eliseo Fernández de Cordero

### ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Civiles y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos Caja de Pensiones Bancos Central e Hipotecario, etc.

Dirección postal y telegráfica: Estudio, Carrera Guayaquil No 80, Quito

## Invitación que agradecemos

EL COMITÉ DE PADRES DE FAMILIA de la Escuela Física Mixta «Raúl María Méndez» N° 24, sita en el Quincuago, de esta jurisdicción, y la Profesora señorita Laura L. Martínez Arias, tienen el honor de invitar a todas las Autoridades del Cátano, y en particular al señor Director de Estudios de la Provincia, así como al público en general, a la conmemoración del CXXVIII Aniversario de Primera Grito de Independencia dado el 10 de Agosto de 1809. Por tan distinto favor se animan a dar los debidos agradecimientos a todas las personas que lo hacen con su presencia.

El Presidente del Comité, Manuel Martínez V. — Vice-Presidente, Francisco Vélez — Vicepresidente: Vicente Vélez, Carlos Borges y Delito Medina, — Vocal Suplente: Patricio Gómez, Juan D. Villegas y Pedro Vélez. — Secretario, Alberto Melchora. — Tesorero, Alfonso Merediz.

Cuerdas para vitroles y demás repuestos para las mismas ofrece a U. el taller de F. A. Barragán.

# MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento de la calle "Córdoba".

## Ajoy Hermanos y Compañía COMERCIANTES

Renovación constante de mercaderías de lujo y última novedad para toda clase de reuniones sociales. Perfumería de los mejores fabricantes parisienes. Sombreros de última moda, calzado de estilo correcto y muchas novedades prácticas para familias de vestir elegante.

Aberrotes y ferretería y especialidad en selecto y garantizado material eléctrico. Señemos preferencia en esta rama de negocios para atender a nuestra distinguida clientela en útiles de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón"— Portoviejo.

## EXTRACTO

## AVISO

De la Sociedad disuelta de "C. A. Pérez y Cia," y de la recientemente formada en nombre colectivo entre los señores Eduardo y Washington Amén:

**PRIMERA:** La sociedad en comandita simple celebrada entre Jacinto Ron Amén, Eduardo y Washington Amén en fecha 1º de Diciembre de 1933, con la razón social de "C. A. Pérez y Cia.", queda disuelta por instrumento público celebrado ante el notario 29 de este Cantón, en fecha 13 de Julio del mes actual.

**SEGUNDA:** La sociedad comercial "E. Amén y Cia." compuesta de los socios Eduardo y Washington Amén, por instrumento público de fecha 13 de Julio del año actual, queda hecho cargo del activo y del pasivo de la extinguida sociedad "C. A. Pérez y Cia".

**TERCERA:** El capital social de la Sociedad "E. Amén y Cia", es de \$ 20.000, aportados por el socio Eduardo Amén, siendo Washington Amén socio industrial. El domicilio de esta sociedad, es la ciudad de Portoviejo, pero posteriormente podrá esta-

blecerse Sucursales en cualquier parte de esta Provincia.

**CUARTA:** El plazo de duración de la sociedad es el de diez años, pudiendo ser prorrogado por más tiempo por unánime voluntad de ambos socios.

**QUINTA:** El giro mercantil de la sociedad será la compra y venta al por menor de mercaderías nacionales y extranjeras y productos naturales del país, y en la representación de la sociedad, ambos socios Eduardo y Washington Amén harán de Gerentes llevando la representación comercial y jurídica, firmado por la Sociedad "E. Amén y Cia."

**SEXTA:** El socio industrial Washington Amén, percibirá de la sociedad el sueldo mensual de \$ 150.00, y además tendrá derecho al diez por

## Al Público

## SOCIAL

## Se hace saber

Que cualquier venta que haga, sea Margarita Basurto, o la señora Tomasa Loor de Basurto, de ganado vacuno, caballar, etc. pertenecientes a la sociedad conjugal con José Víctor Basurto, su legítimo esposo, de dicha Tomasa Loor, será nula, y por seguríto como venta clandestina; inclusive lo que haga cualquier apoderado o el señor.

Lo pido como apoderado general de mi difunto padre José Víctor Basurto.

Portoviejo, agosto 11 de 1937  
Romón A. BASURTO

## ONOMASTICO:

Celebran hoy en día onomástico las señoras Clara Galán Villegas de Vélez y Clara Villegas viuda de Basurto.

En Quito igualmente festiva hoy es mejor la señora Clara María Villegas de Villagómez, esposa de nuestro intelectual, redactor y correspondiente don Gabriel Villegas de V.

Para todos nuestro atento saludo.

## DESPEDIDAS:

Otro día hemos recibido la despedida del señor Director de Escuelas de esta Provincia, Dr. Alejandro J. la Corriente, que mientras hoy a fin de ejercicio de sus altas facultades en el Banco Ecuatoriano.

El señor Director de Estudios tiene un memoria de mucha utilidad que va a gestionar y rápidamente se va a establecer en la legislatura Provincial de Manabí.

Hoy se anuncia queda encargado del Docencia el señor Vicentator del Colegio Quito, el maestro del Recorrido don Fausto Pachón Zambrano.

De B. de Cariquita, don José Bellver Falcon, Inspector de escuelas de esa zona.

De Tungurahua, don Edmundo Fernández Andrade.

De Junín, don Luis A. Intriago Pharo.

De Manabí, señor don Carlos M. Carreño Barreiro, del alto comercio de Alajuela.

**ANGELA INES BALDA.**

blecerse Sucursales en cualquier parte de esta Provincia.

**CUARTA:** El plazo de duración de la sociedad es el de diez años, pudiendo ser prorrogado por más tiempo por unánime voluntad de ambos socios.

**QUINTA:** El giro mercantil de la sociedad será la compra y venta al por menor de mercaderías nacionales y extranjeras y productos naturales del país, y en la representación de la sociedad, ambos socios Eduardo y Washington Amén harán de Gerentes llevando la representación comercial y jurídica, firmado por la Sociedad "E. Amén y Cia."

**SEXTA:** El socio industrial Washington Amén, percibirá de la sociedad el sueldo mensual de \$ 150.00, y además tendrá derecho al diez por

Dpto.

**José María Palacio G.**

- Cirujano Dentista

Otrece sus servicios profesionales en el Puerto de Manta en los altos de la Casa del señor don Manuel Aurelio Delgado, frente a la Iglesia Matriz.

Consultas: de 9 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

ciento de las utilidades netas, cuyo porcentaje lo retirará cuando se liquide la sociedad al vencimiento del plazo.

**SEPTIMA:** Para el caso del fallecimiento del socio capitista Eduardo Amén, la sociedad continuará hasta la terminación del plazo con los herederos de éste.

**OCTAVA:** En los últimos días de Diciembre de cada año se efectuará un balance general del activo y pasivo de sociedad para comprobar las operaciones de la sociedad.

El extracto que antecede se publica por orden judicial del Juzgado de Menor Cantidad de Portoviejo, dictado en fecha siete de Agosto actual.

Portoviejo, a 8 de agosto de 1937.

**EL NOTARIO**

C. M. ORDOÑEZ B.

**Juan Lucio Loreto V.**

ABOGADO

ofrece sus servicios profesionales en Quito calle Guayaquil No. 80, teléfono 21-23.

**D. M. E. Cedeno Arango**

Abogado

Castilla 72 - QUITO

Atiende asuntos Judiciales ante la Corte Suprema de Justicia, Asuntos administrativos relacionados con los Ministerios, Contraloría, Caja de Pensiones, etc.

## Posada Sucre

Frente al parque Municipal

Atención permanente, buena económica, sauna y abundante.

Portoviejo.

## Casa de Juego

Establecidos en los bajos de su casa, entre las calles "Quimbo" y "Pedro Guat" en el perímetro respectivo.

Los clientes encontrarán dados con legalidad, la popular quince y otros juegos permanentes por la Ley.

Cuenta con empleados europeos los en el desempeño de su medida.

Portoviejo, julio 20 de 1937.

El Representante

**MARIANO GUILLÉM**

Un repuesto legítimo para su reloj encontrará Ud. siempre en el taller de su confianza que es el de F. A. Barragán.

Portoviejo.

## Noticias

## Información comercial de KANYAT y Cia.

Según las últimas crónicas de rendizos Rogrida la moda tiende a lo práctico, sencillo y natural que viene hacer el símbolo de la libertad en el femenino moderno.

KANYAT y Cia., que sus negocios principales son de últimas novedades en el vestir y de acuerdo con estas orientaciones ofrece a su elegante clientela una tela especial para baile o reuniones de noche, que se llaman "sauto motozo".

Tiene también los últimos sombreros de paja "Bong Kong" y también de punto y variedad de zapatos que se distinguen por la perfección en el corte.

Visite nuestro establecimiento. Plaza de Armas Junto La Provincia.

